

Veranstaltungen 2012

IG Weihnachtsfeier 18. Dezember 2012 Neben Gedichten und Geschichten rund um das Weihnachtsfest die von unseren Mitgliedern vorgetragen wurden übernahm in diesem Jahr Horst Tinnes die musikalische Untermalung

20. November 2012 Yamaha PSR S-950 und S-750 Keyboardvorstellung mit Roman Sterzik

30. Oktober 2012 BÖHM/Keyswerk - E-Orgelvorstellung mit Mark Whale Fantastisch live - so lässt sich dieser Abend am besten beschreiben, denn was Mark Whale als "nur Vorstellung" der Instrumente und eben kein Konzert bezeichnete war ein absolut gelungener Abend auf äußerst hohem musikalischen Niveau. Ohne Sequenzen oder Style Begleitung, einfach nur live gespielt an zwei Manualen und Basspedal, an einem tollen Instrument, der Böhm Sinfonia verblüffte Mark die Zuschauer mit einer Mischung aus perfekten Orchestermelodien, Filmthemen, Swing- und Bigband Liedern uvm.

25. September 2012 Präsentation Lautsprecher und Boxensysteme von Adamson Systems Vortrag: Grundlagen der Beschallungstechnik/Raumakustik mit Dipl.-Ing. (FH) Ton- und Bildtechnik David Dohrmann, - Movidia Sisters live.

IG Sommerpause (Juli, August)

26. Juni 2012 E-Orgel Konzert mit Claudia Hirschfeld an der Wersi Louvre E-Orgel. Claudia spielte dieses mit Standing ovations bejubelte Konzert vor rund 120 Personen im extra vergrößerten Saal an der dreimanualigen Wersi Louvre und präsentierte anschließend noch das neue Wersi Keyboard Wersi Pegasus Wing inmitten des begeisterten Publikums. Ein toller Abschluss der IG Abende vor der Sommerpause! Seit 25 Jahren ist Claudia Hirschfeld bereits professionell als Organistin und Keyboarderin unterwegs und zählt zu den absoluten Superstars an ihrem Instrument. In ganz Europa, aber auch in Nord- und Südamerika hat sie schon erfolgreich in die Tasten gegriffen und jüngst in den VAE (Dubai und Abu Dhabi) aber auch China (Shanghai) für Furore gesorgt.

Neben ihrer Tätigkeit als Solistin hat sich Claudia Hirschfeld auch als „Orchester" für namhafte Sänger einen Namen gemacht und dabei unter anderem Weltstars wie René Kollo oder Eva Lind begleitet. Zahlreiche Produktionen auf CD, aber auch Video und DVD sind Zeugnis ihrer unermüdlichen Schaffenskraft und untermauern ihren Ruf als „First Lady" und „Queen of the Organ".

Fr. 22. Juni 2012 - Ausflug ins EBOARDMUSEUM nach Klagenfurt. Kurz vor 11 Uhr starteten wir mit einem brandneuen Saab-Reisebus von Ansfelden/OÖ Richtung Klagenfurt. Durch die Unwetter am Vortrag in Kärnten und weil manche Verkehrsrouten noch gesperrt waren, kamen wir erst mit einiger Verspätung gegen halb 4 in Klagenfurt an.

Gert Prix vom EBOARDmuseum wartete schon auf uns und begann gleich mit seiner äußerst

interessanten und musikalisch abwechslungsreichen Führung durch seine Sammlung. Nach über eine Stunde quer durch alle Tastenbereiche und vielen live gespielten Beispielen hatte dann jeder die Gelegenheit, selbst aktiv in die Tasten eines der Ausstellungsstücke zu greifen. Zum ersten Mal einen Moog Synth oder eine echte Hammond Orgel angespielt, den ersten Yamaha Synth der DX Generation selbst erkundet, wow das erlebt man nicht alle Tage. Trotz der Hitze an diesem Tag hielten einige bis kurz vor halb sieben im Museum durch, danach ging es zum Abendessen in der Hirterbotschaft nur einige Minuten vom Museum entfernt. Gegen 20 Uhr waren wir dann noch Gäste bei der Prix Live Session mit jungen Musikerinnen und Musikern die live auf der EBOARD-Bühne ihre Musik zum Besten gaben.

Gegen 21 Uhr ging es mit dem Bus dann wieder Richtung Linz und kurz nach 1 Uhr waren wir dann alle - müde aber zufrieden dabei gewesen zu sein - wieder in Ansfelden angekommen. EBOARDMUSEUM - ein Ausflug der viele schöne Erinnerungen zurückgelassen hat. Ein Besuch lohnt sich!

29. Mai 2012 Gitarrenbau: Von der Holzwahl bis zur fertigen Gitarre. Mit Gitarrenbauer Florian Graf vom Sam-Music Linz. Von der richtigen Holzwahl über die Planung bis zum Gitarrenbau wurde an diesem Abend alles zum Thema Gitarre erklärt und anhand von unterschiedlichen Gitarren auch vorgespielt. Abschließend zeigte Martin Auzinger noch einigen Möglichkeiten elektrischer Gitarren und erklärte die unterschiedlichen Tonabnehmertypen und deren Vor- und Nachteile.

24. April 2012 Neuheiten der Frankfurter Musikmesse & Musikanwendungen für den Apple iPad mit Horst Tinnes An diesem Abend stellte unser Mitglied Horst Tinnes die Neuheiten der heurigen Musikmesse in Bild und Video vor. Zweiter Punkt waren die Möglichkeiten des Apple iPads für Musiker.

27. März 2012 Fa. Roland präsentiert das neue BK-5 Keyboard mit Frank Fehse So lange wie kaum einen anderen Gast stürmten Interessierte Frank Fehse von Roland Deutschland nach seiner überaus musikalischen Präsentation des neuen Roland Keyboards BK-5 und der V-Akkordeon Modelle mit Fragen. Dieser Abend brachte gänzlich neue Erfahrungen u.a. auch mit dem Roland Vocal Prozessor VP7 und dem gekonnten Einsatz durch Frank Fehse.

28. Februar 2012 Mitglieder spielen für Mitglieder Wie in den vergangenen Jahren war auch dieser Abend ein voller Erfolg und brachte die unterschiedlichsten Instrumente und ihre Spielerinnen zusammen. Jeder der wollte konnte eine kleine Auswahl seiner liebsten Lieder vorspielen, für Unterhaltung und viel Abwechslung war damit gesorgt. Ein Fixpunkt auch für das nächste IG Jahr!

31. Jänner 2012 15 Jahre IG E-Tasten & Saiten Österreich. Ein multimedialer Rückblick von unserem IG Mitglied Johann Scherzer. Im Jänner 1997 wurde das neue IG Leitungsteam des damaligen Orgelclub Linz gewählt, der sich aus dem ehemaligen Wersi Club OÖ entwickelt hat. Beim IG Abend im Jänner präsentierte unser Vorstandsmitglied Johann Scherzer einen multimedialen Video- und Bilderabend mit den Highlights aus den letzten 15 Jahren.